



学んで・つくって・楽しんで！ ひと夏の思い出をつくらう！！



地域の子どもたちに「医療
について、興味を持ってもら
おう」と、病院・診療所・老
人保健施設で毎年「サマース
クール(子ども保健学校)」を
開催しています。今回は「喫
煙の害について」の勉強や、
スポーツ飲料などに入ってい
る「砂糖の量を知る」など
学びました。また、わかば子

ども保健学校では竹で水鉄
砲をつくるなど、お楽しみ企
画を実施しました。
参加した子どもたちから
は「たばこが怖いことが分
かった」「スポーツ飲料と同
じ砂糖量の砂糖水を飲んだ
ら、すごく甘くてびっくりし
た」「すごい機械がいっぱい
あった」「竹の水鉄砲がすご

く楽しかった」「来年も参加
したい」など感想が寄せられ
ています。
今回のサマースクール(子
ども保健学校)を通じて、医
療の現場に少しでも興味を
持っていただけたらと思っ
ます。参加した子どもが将来
医療の現場で活躍してくれ
るといいですね。

赤ちゃんができるまでを勉強中



北病院 サマースクール



「すごい機械！」と大興奮

わかば子ども 保健学校



作った水鉄砲。みんなで発射！



よく飛ぶ水鉄砲つくるんだ！